S. Abengoechea, J. Nadal

Departamento de Vítreo-Retina. Centro de Oftalmología Barraquer

Correspondencia: S. Abengoechea E-mail: sah@barraquer.comw

La Degeneración Macular Asociada a la Edad constituye una entidad clínica de gran trascendencia en nuestra sociedad por los efectos que provoca en la agudeza visual. En los últimos años ha habido avances tanto en el campo diagnóstico como terapéutico que han permitido cambios en el tratamiento, seguimiento y en el pronóstico de esta enfermedad. En esta Comunicación Digital hemos intentado

actualizar los conceptos más importantes sin dejar de lado los aspectos más clásicos.

Queremos agradecer especialmente la dedicación y el esfuerzo de los autores que han participado en esta ponencia y mostrar nuestra gratitud a la Societat Catalana d'Oftalmologia por confiar en nosotros la coordinación de esta Comunicación.